

Le Prix Livio Benedetti 2016 remis à Vincent Tournebize



Janine Dumas remet le Prix à Vincent Tournebize.

CHAMBÉRY

Trois ans après sa disparition, Livio Benedetti a rassemblé, samedi dernier, ses amis au cimetière de Myans puis à l'Hôtel de ville de Chambéry pour la remise du deuxième Prix Livio Benedetti. Après une présentation des huit candidats avec projection de trois de leurs œuvres, le dossier ayant reçu le plus de suffrages a été celui de Vincent Tournebize, sculpteur céramiste à Saint-Julien (Drôme).

À la remise du diplôme et du chèque de 3 000 euros, le lauréat confiait : « Mon travail est principalement dédié à la

femme et à la fécondité. En le pratiquant, je découvre de nouvelles formes de beauté. En particulier, j'ai souvent la chance de distinguer la beauté possible dans d'autres formes que les canons traditionnels. Grâce aux excellents modèles vivants, posant "en mouvement", la beauté singulière qui émane d'un corps vraiment vivant et expressif m'apparaît dans toute sa richesse ».

Le vice-président de l'Association des amis de Livio Benedetti, Claude Letey, a par ailleurs rappelé le but de l'association : « Garder vivante la mémoire de Livio. » Elle

regroupe à ce jour 113 membres. Depuis sa création, l'association s'emploie à répertorier toutes les œuvres de Livio Benedetti érigées dans des lieux vus du public, mais ne mentionnant pas le nom de l'artiste. Pour y remédier, 18 plaques vont prochainement être mises en place.

Au printemps prochain, les Amis de Livio Benedetti envisagent de se retrouver à Tignes au pied de la Dame du Lac, dite "La Sarrazine". Enfin, représentant la Banque de Savoie, Clara Mimenza, a évoqué le mécénat conclu avec l'association pour trois ans.